



祝!! 2009年 成人式

1月4日(日)、公民館において成人式が挙
行されました。

今年は昭和63年4月2日から平成元年4
月1日までに生まれた方で、62名が新しく成
人を迎えられました。当日は、艶やかな晴れ

着姿や新しいスーツに身を包み、久しぶりに
会う恩師や友人と楽しく語り合う姿が見られ
ました。

式では、国歌斉唱後、山田町長から新成人
代表の瀧本智絵美さんに成人証書が手渡され
ました。町長式辞と坂本議会議長から祝辞の
後、「はたちの夢」と題して蒲地真実さんと
根本育子さんから成人としての決意と抱負を
述べていただき、最後に松本宗浩さんの成人
代表謝辞により式は終了しました。



謹賀新年

年頭のあいさつ



町長 山田 基 星

新年明けましておめでとうございます。

年頭に当たり、今年が皆様にとって健康で明るく希望に満ちた年でありまうお祈り申し上げますとともに、町政各般にわたるご理解とご支援に対し心から感謝申し上げます。

昨年は、岩手県を震源地とする大地震により大きな被害が発生し、復興に向けた懸命な取り組みが続けられております。被害に遭われた方々の一日も早い復興を願うと共に、当町においても各種災害から町民の皆様様の生命・財産を守る体制づくりの一環として、埼玉県三郷市と災害時における相互応援協定を締結したところでもあります。また、世界規模での金融危機等により日本経済への深刻な影響が懸念される中、東京電力(株)広野火力発電所6号機の増設工事が始まりましたことは、雇用の確保や地域経

済の活性化、更には財政の安定化等、我が町はもとより福島県の地域振興にも大きく貢献するものと期待を致しておりますのであります。

さて、地方自治体を取り巻く環境は一段と厳しさを増してきておりますが、健全財政に配慮しながら、行政運営に努めるとともに、豊かな自然環境を守り、文化と教育をはぐくみ、明日に夢と希望の持てるまちづくりを目指し誠心誠意取り組んで参りました。

特に、国・県との連携のもと、住環境や教育、福祉の充実をはじめ、乳幼児および児童医療費助成制度の拡充や二ツ沼総合公園の利活用の拡大に努めるとともに、サッカーによる国際人育成プログラム支援事業に係る練習場や男子寄宿舎の整備、更には、サポートファミリーによる支援などハ

ド、ソフト両面でアカデミー生の育成支援を行って来たところでありまう。

本年は、かねてより強い要望がありました健康づくり計画を策定し、生活習慣病に着目した検診・保健指導を強化、病気の予防に努め健康寿命の延伸と医療費の抑制を図ってまいります。また、医療費助成制度の拡充を始めとした子育て支援や特別養護老人ホームの設立支援など福祉施策の推進を図ると共に、引き続きサッカーによる国際人育成プログラム支援事業の推進や、二ツ沼総合公園の利活用促進による交流人口の拡大、更には、道路を始めとした生活基盤の充実強化にも努めてまいりますので、尚一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。終わりに町民の皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈りいたしまして、新年のご挨拶いたします。